

Bericht vom

Ebenraintag 2016

4. September 2016

Genuss aus Baselland

Liestal ist Schweizer Genussstadt 2016, Mitte September findet die Baselbieter Genusswoche statt. Zu diesem Anlass bot der Ebenraintag einen extra grossen Genuss-Bauernmarkt mit besonderen Leckerbissen. 36 Marktfahrer haben die eindruckliche Vielfalt des kulinarischen Reichtums aus dem Baselbiet zum Genuss angeboten. Eine Rekordzahl von über 6500 Besucherinnen und Besucher strömten an den Ebenrain.

Entsprechend dem Tagesmotto "Genuss aus Baselland" war das Angebot auf dem Bauernmarkt besonders vielfältig. Eine Delikatesse folgte auf die andere. Die Stände präsentierten Waren von sehr hoher Qualität und machten gleichzeitig deutlich, dass die Landwirtschaftsbetriebe der beiden Basel sehr unternehmerisch und vielfältig am Markt positioniert sind. Am Ebenraintag erstmals zu bestaunen war eine Schaukäserei. Unter den zahlreichen kulinarischen Angeboten gab es auch frisch zubereitete Dinkelcrêpes aus der Ebenrain-Gastronomie.

Der Ebenraintag war auch mit seinen Attraktionen und dem bunten Rahmenprogramm erneut vielfältig. Insbesondere für die Kinder gab es wieder viel zu entdecken. Sowohl die Strohburg, all die Bauernhoftiere zum Streicheln wie auch Ponyreiten und Kutschen fahren übten eine grosse Anziehungskraft aus.

Daneben gab viel Informatives zu erfahren oder zu bestaunen: ob beim Klauenschneiden und Scheren eines Schafes, beim Betasten von Fell und Pelz unserer Wildtiere, dem Betrachten eines Bienenvolkes, dem Testen der Wirkung eines Schutzwaldes, dem Betrachten der Vielfalt an Pilzen oder dem Mitkatschen bei der Vorführung von Marius der Verschreckjäger, alle kamen auf ihre Rechnung.

Auch für das leibliche Wohl war bestens gesorgt. Verschiedene Verpflegungsstände verköstigten die Besucher mit einer grossen Vielfalt an einheimischen Produkten.

